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Gandria  
 
L’anno 2022 è stato il primo anno di vera attività della quasi totalmente rinnovata CQ (5 
nuovi membri su 7 totali).  Le segnalazioni gestite dalla CQ sono state circa una 
quarantina e gli incontri della stessa sono avvenuti a scadenza mensile, evitando i mesi 
estivi.  Quale CQ abbiamo partecipato a diversi incontri con la Città di Lugano e incontri 
con i presidenti delle altre Commissioni di Quartiere. Tra le iniziative con la popolazione si 
rammenda la proiezione del film girato a Gandria da parte dell’associazione Video Amatori 
di Lamone (VAL), l’incontro informale con la popolazione per la raccolta di idee per il 
progetto della casa comunale SPIN (Spazi-Insieme) e lo scambio di auguri con pane one 
avvenuto a dicembre. La CQ ha discusso di diversi temi che sta cercando di far avanzare 
con gli uffici preposti della Città di Lugano e nello specifico:   

- Incontro con AIL per discutere una soluzione per evitare i continui rilasci di acqua 
potabile, dovuti alla elevata temperatura della stessa nelle condotte. Discussione che 
ha portato ai lavori sulla strada cantonale con successivo abbassamento di livello delle 
condotte dell’acqua.  

- Incontro con Polizia di Lugano per una migliore gestione dell’accesso al quartiere da 
parte degli operatori di Polizia. 

- Incontri con la Società Navigazione del Lago di Lugano per essere coinvolti nei cambi 
degli orari del bus (collegato appunto alla SNL) per renderli il più possibile concordi con 
gli orari delle scuole e degli orari di lavoro di ufficio, al fine di alleviare il traffico di 
automobili private.  

- Incontro con il Dicastero Eventi e Congressi per cercare di valutare un aumento dei 
posti barca di Gandria, per turisti e residenti, studiando una soluzione che quindi 
permetta di aumentare il traffico lacustre per i residenti e per i turisti di poter usufruire 
dei ristoranti del paese.  

- Incontro con la città di Lugano per studiare un intervento, a misura degli abitanti di 
Gandria, della riattazione del parco giochi di Gandria.  

- La manutenzione necessaria dei gabinetti di Gandria. 

- Diversi incontri sul tema SPIN e quindi riattazione della casa comunale di Gandria. 

- Creazione di una chat di paese gestita dalla CQ per fare annunci e favorire il dialogo tra 
gli abitanti del paese.  

- Cercare di favorire la mobilità lenta sensibilizzando la città sulle necessità di trovare 
spazi per biciclette nel paese.  

- Diverse segnalazioni alla città di Lugano sulla pulizia del paese che risulta essere 
spesso carente soprattutto nei periodi di maggiore affluenza di turisti (fine settimana e 
periodi di festività).  

- Incontro con società di gestione del PET per organizzare un punto di raccolta a 
Gandria. 

 



Speriamo vivamente di poter avanzare con questi temi nel 2023 e di poter gestire al 
meglio le segnalazioni di questo anno.  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


